

Le Télégramme

Graff. « Spray painting art » à la Passerelle

Publié le 26 février 2017



Pour « graffer », certaines précautions sont nécessaires. La Passerelle est une structure menée à la fois par l'association Familles rurales, qui pilote le centre de loisirs « Aux mille couleurs », et l'Espace Jeunes. Cette action conjointe est animée par Amélie Roudaut (centre de loisirs) et Damien Brajeul-Lazennec (Espace Jeunes), et elle permet de mieux cerner les besoins des préadolescents, de développer les liens entre les deux structures et de favoriser l'intégration des jeunes au sein de l'espace-jeunes.

Supports cartonnés

Jeudi et vendredi, un stage de spray painting art était organisé et une dizaine de jeunes ont pu se familiariser avec les techniques de peinture par pulvérisation. Cette technique, comparable à celle des graffs, se pratique en salle et sur des supports cartonnés. Ce genre de rencontre a lieu un mercredi par mois et à chaque vacances.